

Alumno del Ford College de Arica se convierte en ganador regional de El Placer de Oír Leer



SANTIAGO SANHUEZA ES ALUMNO DE 4º BÁSICO DEL FORD COLLEGE DE ARICA.

Santiago Sanhueza es uno de los 16 estudiantes de 3º a 6º básico que pasaron a la siguiente fase del mayor concurso de lectura en voz alta de Chile.

Redacción
 La Estrella

Más de 60 mil alumnos de todo Chile participaron activamente en la convocatoria de la décima edición de El Placer de Oír Leer, el mayor concurso de lectura en voz alta de Chile, que este año se realiza bajo el lema "Una década a viva voz". De ese universo, se seleccionaron los 16 estudiantes de tercero a sexto básico ?uno por cada región? que ahora pasarán a la siguiente fase, entre los que se encuentra Santiago Sanhueza, alumno de 4º básico del Ford College de Arica.

El Placer de Oír Leer es organizado por Fundación Ibáñez Atkinson y desde su creación en 2014 ha impactado a cerca de 168 mil niños en todo Chile, estimulando en ellos el amor por los libros, además de habilidades esenciales para su desarrollo integral, como la autoestima, la comprensión y la creatividad. Cuenta con la colaboración del canal cultural familiar NTV y la Pontificia Universidad Católica de Chile, a través de sus facultades de Educación y de Letras y su Biblioteca Escolar Futuro, además del auspicio de Editorial SM, IBBY Chile y Fundación Palabra.

"Estamos felices por la gran convocatoria que hemos logrado desde Arica hasta Punta Arenas, porque reafirma el amor por la lectura de los niños en Chile, quienes apoyados por sus familias, profesores y comunidades se han sumado a El Placer de Oír Leer en el marco de la celebración por sus diez años. Este concurso es mucho más que una competencia, es un valioso espacio de encuentro y desarrollo en torno a los libros, los cuales cobran vida gracias a talentosas voces lectoras que estamos expectantes de poder escuchar en la final de octubre", señala Daniela del Valle, gerente ge-

neral de Fundación Ibáñez Atkinson.

La lista completa de ganadores regionales la conforman Santiago Sanhueza, alumno de 4º básico del Ford College de Arica; María Ignacia Reyes, alumna de 6º básico del Liceo María Auxiliadora de Iquique; Alonso Calvo, alumno de 4º básico del Colegio Inglés San José de Antofagasta; Mical Llano, alumna de 5º básico del Colegio Cervantino de Copiapo; Ariela Olmos, alumna de 3º básico del Colegio María de Andacollo de Coquimbo; Eluney Soto, alumna de 5º básico, quien cursa estudios en modalidad homeschooling en Cartagena; Salva-

dor Muñoz, alumno de 4º básico del colegio San Juan Evangelista de Las Condes; y Maite Alcaíno, alumna de 5º básico de la Escuela Básica Piquillay de Namacagua.

A ellos se suman Joaquín Pérez, alumna de 5º básico de la Escuela San Rafael, perteneciente a la comuna del mismo nombre;

Ignacio Gallardo, alumno de 6º básico de la Escuela Villa Jesúis de Coelemu; Ámbar Riffó, alumna de 5º básico del Colegio Porvenir School de Chiguayante; Matías Sanzana, alumno de 3º básico de la Escuela San Francisco de Cuncu Chico de Padre Las Casas; María Gracia Valdés, alumna de 6º básico del Instituto Alemán Carlos Anwandter de Mafíl; Sofía Yévenes, alumna de

5º básico de la Escuela Alberto Hurtado de Puerto Octay; Amaro Opitz, alumno de 4º básico del Colegio Antoine de Saint-Exupéry de Coyhaique; y Victoria González, alumna de 4º básico de la Escuela Manuel Bulnes Prieto de Punta Arenas.

En la siguiente fase, que se desarrollará entre agosto y septiembre, se definirán diez finalistas nacionales entre los 16 representantes regionales. Ya en octubre, en la final nacional, un panel de expertos en fomento lector y literatura elegirá los tres primeros lugares del concurso a partir de las lecturas que estos realicen a viva voz, en un evento transmitido a través de la señal abierta de NTV desde Santiago.